

Helden im Krieg: Selbstheroisierung deutscher und französischer Soldaten und Offiziere



Helden – Heroisierungen – Heroismen | 22

Kelly Minelli

„Wo alle Herzen heldenmützig schlugen“

Heroische Leitbilder in deutschen und französischen Militärselbstzeugnissen des Siebenjährigen Krieges, der Kriege der Französischen Revolution und der Napoleonischen Kriege

2024 | 525 S. | geb. | 129,00 €

ISBN 978-3-98740-112-1

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-112-1

Die geschichtswissenschaftliche Studie beschäftigt sich mit dem Wandel von Heldenbildern unter deutschen und französischen Soldaten und Offizieren des Siebenjährigen Krieges, der Revolutions- und der Napoleonischen Kriege. Kultur der Empfindsamkeit, levée en masse und intensive Formen der Meinungslenkung seitens Regierungen und Heerführern führten zu einer Entwicklung der heroisch-militärischen Leitbilder,

die sich in militärischen Selbstzeugnissen niederschlug. Einem interdisziplinären Ansatz folgend, untersucht die Monographie anhand von Narrativen und Selbstdarstellungen die Prozesse der Heroisierung von Militärs und zeigt, wie Kriegsteilnehmer über ihre Selbstheroisierung Erinnerungskultur prägen und mitgestalteten.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de

E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

Heroes in War: Self-Heroization of German and French Soldiers and Officers



Helden – Heroisierungen – Heroismen | 22

Kelly Minelli

„Wo alle Herzen heldenmütig schlugen“

Heroische Leitbilder in deutschen und französischen Militärselbstzeugnissen des Siebenjährigen Krieges, der Kriege der Französischen Revolution und der Napoleonischen Kriege

2024 | 525 pp. | hc. | € 129.00

ISBN 978-3-98740-112-1

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-112-1

This historiographical study deals with the transformation of heroic images of German and French soldiers and officers during the Seven Years' War and the Revolutionary and Napoleonic Wars. A culture of sensitivity, levée en masse and intensive forms of opinion management on the part of governments and military leaders led to a change in heroic-military

role models, which was reflected in personal military testimonies. Following an interdisciplinary approach, the monograph uses narratives and self-portrayals to examine the heroization processes of military personnel and shows how combatants influenced and helped shape the culture of remembrance through their self-heroization.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.